

Abschied und Dank

*Das Glück steht am Wege,  
der eine nimmt es mit,  
der andere geht daran vorbei.*

# Verena Schwegler

Aus gesundheitlichen Gründen hegte ich den Wunsch, nach einem überwiegend guten und ereignisreichen Leben den letzten Weg ins Licht – mit einem Lächeln im Gesicht – von dieser Welt zu gehen.

Herzlich danken möchte ich an dieser Stelle den zahlreichen wunderbaren und treuen Menschen, die mein irdisches Dasein auf irgendeine Weise bereichert haben. Schön, dass ich Euch kennenlernen durfte. Machtet's guet!

Bern, im Oktober 2021